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Reguerimenton$/%6j/2021

Ementa: Requer informações sobre

estudos de implantação de redutor de

velocidade na Rua Vereador Antônio de

Oliveira, no Lenheiro

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Gabriel Bueno (MDB), no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. A prefeitura está realizando algum estudo para implantar algum redutor de velocidade

na Rua VereadorAntônio de Oliveira, 160 (em frente Condomínio Village Santa Clara)?

2. Sesim, quais medidas serão adotadas e quando? Se não, favorverificara possibilidade

de implantação de redutor, pois moradores da rua reclamam da alta velocidade que

motoristas trafegam no local, o que gera insegurançae riscos de acidentes.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por moradores da rua reclamando da alta velocidade que

motoristas trafegam no local, o que gera insegurança e riscos de acidentes e solicitando que

medidas para coibir a altarvelocidadesejam adotadas.

Va ínhos, 4 de novembro de 2021   
Vereador 
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